

Earth Hour

Earth Hour soit “l’heure de la Terre” en français est un concept organisé chaque année, le dernier samedi du mois de mars par le WWF (World Wide Fund for Nature) et le Sydney Morning Herald (grand quotidien australien). Cette initiative consiste à **éteindre toutes nos lumières et à débrancher tous nos appareils électriques non essentiels pour une durée de 1h** afin de promouvoir l’économie d’énergie et donc la réduction des émissions de gaz à effet de serre ainsi que la lutte contre le réchauffement climatique.

L’Earth Hour connaît sa première édition le samedi 31 mars 2007 de 19H30 à 20H30 (heure locale de Sydney). L’idée de la ville de Sydney était de trouver un moyen d’engager les Australiens sur la question du réchauffement climatique et de les faire réfléchir sur leur impact vis-à-vis de l’environnement. L’idée d’un “interrupteur à grande échelle” a été développé en 2006 et connaît depuis un franc succès mondial. En effet, en 2008 a lieu la première édition mondiale qui regroupe 35 pays, puis celle de 2009 avec 88 pays et l’arrêt de l’éclairage de grands monuments comme le pont de Sydney, les pyramides d’Egypte ou encore la Tour Eiffel. C’est aussi en 2009 que pour la première fois les Nations Unies participent et éteignent les lumières de leur immeuble newyorkais.

L’Earth Hour fait participer des millions de personnes qui le temps d’une heure sont toutes reliées par le fait qu’elles éteignent leurs lumières pour réfléchir sur l’évolution des conditions environnementales. Ce mouvement a également un impact en astronomie car en éteignant nos lumières nous nous battons aussi contre la pollution lumineuse.

Cette année c’est le **Samedi 27 mars de 20H30 à 21H30** que se tiendra la 15ème édition de l’Earth Hour, plus grande mobilisation citoyenne pour la planète organisée par le WWF.

Cette année encore la mobilisation sera virtuelle avec une édition 100% digitale du fait du contexte sanitaire actuel. Pour l’occasion, Earth Hour se dote d’une plateforme digitale responsable qui avec le WWF invite à une mobilisation massive à partir de 20H30 pour que chacun puisse continuer à faire entendre sa voix aux quatre coins du monde.

La 15ème édition de Earth Hour porte cette année sur la **déforestation**. En effet, entre 2004 et 2017, c’est plus de 43 hectares de forêts qui ont été perdus. L’objectif est donc d’attirer l’attention sur la déforestation qui continue d’évoluer à des rythmes alarmants et d’inciter les décideurs politiques à ouvrir les yeux sur cette menace qui pèse sur notre biodiversité. Effectivement, la déforestation est l’une des principales raisons du déclin de la biodiversité avec une baisse de 53% en moyenne des populations de vertébrés vivants dans les forêts entre 1970 et 2014. Ces chiffres effarants ne freinent pourtant pas l’exploitation de nos forêts et les scientifiques sont formels, un lien étroit entre la destruction de la nature et l’apparition de maladies infectieuses a été établi.

Alors pour préserver notre planète, ta Corpo t’invite à rejoindre le mouvement et à éteindre tes lumières et appareils électriques non essentiels ce samedi 27 mars de 20h30 à 21h 😊

Bisous du lapin et de toute l’équipe de l’AESTL <3